

2024年(令和6年)6月26日

北定だより 第3号

北海道札幌北高等学校
定時制課程



<http://www.sapporokita.hokkaido-c.ed.jp/teiji/>



1年生対象に『ソーシャルスキルトレーニング学習会』を実施！

5月15日(水)3・4校時(19時25分~21時00分)に、本校第1体育館において、『ソーシャルスキルトレーニング学習会』が実施されました。

開催目的は、同学年の生徒同士が共通点(見るだけではわからない情報・考え方)や違いを見つけ、それぞれが自分らしく学校生活を送るためのきっかけを提供するためです。

札幌市若者支援総合センター(Youth+ポプラ)から4名のスタッフをお迎えし、1学年の生徒全員がソーシャルスキルトレーニングを学習しました。昨年度は彩風館を会場に実施されましたが、今年度は広々とした第1体育館で行われました。とても、のびのびと生き生きと活動していました。様々なプログラムをとおして、それぞれの関係性が広がっていき、多くの人と関わり自分の個性を活かすこと、そして私たちを取り巻く環境を様々な視点から学ぶことができました。お互い声を掛け合い、楽しみながらトレーニングに取り組んでいたようです。





『令和6年度 定通体連地区壮行会』が 開催

5月22日(水)3,4校時、第1体育館において、定通体連地区壮行会が実施されました。教頭先生、生徒会長より激励のことばが送られ、その後バスケットボール部キャプテン、バドミントン部キャプテンから、全校生徒に向けて決意表明が行われました。北定生徒、職員全員が一丸となって、大会に出場する生徒たちの健闘を祈念していました。各部の皆さん、とても格好良かったです。

今出せる、最善のプレー、ベストを尽くせましたでしょうか。



お知らせ

今年度が始まり、まもなく3ヶ月になろうとしています。保護者の皆さまにおかれましては、日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本校の教育活動の一貫で、「総合的な探究の時間」を実施しており、その中で、今年度より「札幌学」という授業を展開しております。これは、札幌市内のさまざまな各種施設を見学・研修することで、北海道の中心、政令指定都市である札幌について多角的に理解し、札幌の良さに気づくとともに課題も発見し、その解決の方法について探求することを目的としています。

今年度の1回目が7月12日(金)、2回目が10月25日(金)を予定しておりました。しかし、2回目が10月18日(金)に変更されますのでお知らせいたします。

つきましては、今後とも生徒の学びが深まるよう取り組んでまいりますのでご理解とご協力くださいますようお願い申し上げます。



今後の予定

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
7	1	月	面接講習会(4年)	7	24	水	ほっとプラス
	3	水	芸術鑑賞事前連絡		26	金	休業前全校集会、夏季休業前指導
	4	木	芸術鑑賞、学校評議員会		27	土	夏季休業開始(~8/25)
	5	金	休業日		30	火	全道給食研究協議会(彩風館)
	8	月	授業公開(~12日)	8	11	日	山の日
	10	水	札幌学事前学習		12	火	振替休日
	12	金	札幌学(2学年 研修旅行)		13~15		学校閉庁日
	15	月	海の日		25	日	夏季休業終了
	18	木	履歴書の書き方(4年)		26	月	全校集会(休業明け) 基礎学力コンクール
19	金	職員会議、札幌学事後学習	30	水	薬物乱用防止講話		

○● 札幌北高校定時制のホームページも稼働中です。ぜひご覧ください。●○